

Protokollauszug

aus der gemeinsame Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Greves- mühlen und der Gemeindevertretung Upahl vom 02.11.2020

Top 4 Corona Pandemie - aktueller Sachstand

Der Bürgermeister berichtet, dass am Sonntag die neue Corona-Verordnung zugegangen ist. Er informiert über die wesentlichen Punkte:

- Weihnachtsmärkte sind untersagt. Der Kreihnsdörper Adventsmarkt wird in diesem Jahr nicht stattfinden. Es laufen aber Gespräche mit den Fleischern und den Bäckern, um die traditionelle Spendenaktion in irgendeiner Form durchführen zu können.
- Spielplätze können auch weiterhin genutzt werden. Die Sportstätten dürfen jedoch nicht genutzt werden. Ausnahme ist der Kinder- und Jugendsport. In den städtischen Einrichtungen können die Umkleiden genutzt werden, aber die Duschen sind geschlossen.
- Für Jugendklubs gibt es bisher keine Regelung.
- Gremien dürfen weiterhin tagen. Die Sitzungen sollen auf das Nötigste beschränkt und möglichst kurzgehalten werden.
- In der Dezember Sitzung der Stadtvertretung werden nach Rücksprache mit der Stadtpräsidentin keine Eintragungen in das Ehrenbuch vorgenommen.
- Das Rathaus ist zu den bekannten Sprechzeiten auch weiterhin geöffnet. In den Gebäuden des Rathauses besteht Maskenpflicht. Um den Betrieb aufrecht zu erhalten, werden Mitarbeiter in einigen Bereichen getrennt. Die Besuche der Bürgermeister sollen auf ein notwendiges Maß reduziert werden.
- Der Hauptausschuss der Stadt Grevesmühlen hat im Laufe des Jahres Beschlüsse zu den Auswirkungen der Corona Pandemie gefasst, die zum Jahresende auslaufen. Der Bürgermeister unterbreitet den Vorschlag die Beschlüsse auf das 1. Quartal 2021 auszudehnen. Hierzu besteht Einigkeit.